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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CAMPUS 1 

(CONCAM) DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E 2 

TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, CAMPUS BRAGANÇA PAULISTA 3 

(18/10/2018).  4 

Ao décimo-oitavo dia do mês de outubro de dois mil e dezoito, na sala B510 do campus 5 

Bragança Paulista, realizou-se a reunião do Conselho de Campus, sob a presidência do 6 

presidente em exercício Maurício Costa Carreira, e com a presença dos Conselheiros: Adriano 7 

Henriques Machado, Antônio Wilson Ramos, Edison Aparecido Bugana, Edmir Louis Bruno 8 

Cruz, Eduardo Lopes Silva, Pedro Luís Calheiros da Silva, Rosalvo Soares Cavalcante Filho, 9 

Samara Valdo de Oliveira. 10 

Abertura: Às quatorze horas e quarenta e dois minutos, o presidente deu inicio à sessão. 11 

Expediente: Inicialmente foram apresentadas as atas, da reunião ordinária de 06 de setembro 12 

de 2018, e da reunião extraordinária de 27 de setembro de 2018 anterior. Ambas foram 13 

aprovadas pelo Conselho. 14 

Em seguida, foi dada a posse ao novo suplente representante da sociedade civil organizada 15 

conselheiro Edison Aparecido Bugana. Maurício leu o termo de posse a todos. Edison assinou 16 

o termo de posse e se apresentou. Ele é da APEOESP, assim como seu titular da sua 17 

respectiva categoria representativa. O presidente agradece dá boas vindas ao novo empossado. 18 

Em seguida, Maurício traz uma pauta que foi solicitada para ser incluída. O PPC da 19 

Licenciatura em Matemática deverá ser atualizado e passar pelo CONCAM. E deve ser 20 

escolhido um relator. Portanto, pergunta aos conselheiros se essa escolha do relator pode ser 21 

incluída na pauta. Conselheiros aceitam em consenso. Mauricio pergunta se alguem se 22 

voluntaria a ser o relator. Conselheiro Adriano se voluntaria, então o conselho indica o prof. 23 

Adriano como relator dessa pauta, na próxima sessão. Item aprovado por unanimidade. 24 

Ordem do dia: Representatividade docente. Atualmente há apenas um suplente docente, 25 

conselheiro Jean, e este se encontra afastado. Contudo ele foi contactado pelo secretário e 26 

informou que deve retornar no próximo semestre. Consulta aos conselheiros se já deve haver 27 

nova eleição, citando o Art. 7 do regulamento. Rosalvo considera que se ele retorna no 28 

próximo ano e falta apenas mais uma reunião ordinária neste ano, então não compensa 29 

disparar o processo eleitoral agora. Adriano menciona também o Art. 10 do regulamento, e 30 

ressalta que Jean não está desligado está apenas afastado, então não se enquadra no Art. 7. Ele 31 

lembrou também que no ano que vem deverá haver processo eleitoral para eleger novos 32 

membros discentes, e nessa ocasião pode-se aproveitar para completar o quadro de suplentes 33 

docentes. Por unanimidade, votou-se não realizar eleições de representantes docentes neste 34 

ano. 35 

Próximo ponto de pauta: Coordenador de Curso de Mecatrônica Industrial. Maurício explicou 36 

que o curso está em extinção, e mencionou que o processo de avaliação do MEC já é iminente 37 

para esse curso no próximo ano. No entanto o mandato do Coordenador termina agora em 38 

novembro e como ele já foi reeleito anteriormente, não pode ser reeleito novamente. A 39 

solução seria uma prorrogação do Mandato para que possa concluir o processo avaliativo. Ou 40 

senão, chamar processo eleitoral para eleger um novo coordenador, sendo que o coordenador 41 

antigo deverá acompanhar o novo coordenador durante o processo de avaliação. Outra 42 

informação adicional é que o coordenador recebe FCC. Maurício perguntou ao Coordenador 43 

Alexandre sobre a situação do curso, e ele respondeu que há 43 alunos ativos, e que neste 44 

semestre termina o prazo regular da última turma de ingressantes, sendo que eles têm mais 3 45 
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anos de prazo limite de integralização. Maurício explicou sobre o contexto e o histórico 46 

recente das avaliações do MEC, como funcionam.  47 

Segundo o regulamento de eleições de coordenadores, entende-se que o máximo que pode ser 48 

prorrogado é 1 ano, sem ser considerado novo mandato. 49 

Eduardo e Adriano questionam se o Conselho tem poder para deliberar sobre isso. Mauricio 50 

considera que devemos emitir uma recomendação. Adriano ressalta que esse código eleitoral é 51 

relativamente recente, mas expressa preocupação sobretudo referente à função gratificada, 52 

embora a intenção seja boa. Maurício consulta os conselheiros quanto a propostas. Edison 53 

sugere prorrogar ate o fim da avaliacao, ou ate 1 ano, o que ocorrer primeiro. Adriano sugere 54 

consultar a pró-reitoria sobre a legalidade dessa prorrogação. Mauricio diz, é possível 55 

consultarmos a PRE e o CONSUP. Rosalvo questiona sobre a possibilidade do processo de 56 

extinção dispensar a avaliação. Maurício explicou que isso já foi feito, mas que independente 57 

disso a extinção precisa ser conduzida para não ter impacto negativo na avaliação caso não 58 

esteja oficializada. Proposta do CONCAM, obtida em consenso, para ser colocada na 59 

recomendação:  60 

"Devido ao fato do curso Superior de Tecnologia em Mecatrônica Industrial estar em processo 61 

de avaliação e extinção, o Conselho de Campus recomenda a prorrogação do mandato do 62 

Coordenador de Curso Alexandre Fonseca Jorge, que terminaria em 06 de novembro de 2018, 63 

até a conclusão do processo de avaliação, ou até o prazo de 1 ano, o que ocorrer primeiro, 64 

visando o interesse do curso."  65 

Próximo ponto de pauta: Informes. Mauricio tem um informe sobre a quadra, estamos 66 

buscando um lugar para sua instalação, e em novembro deve começar a obra. A quadra foi 67 

obtida por SRP e a terraplenagem não está inclusa. A área possível que tem sido estudada é 68 

numa parte do atual estacionamento. Mas outras propostas podem ser encaminhadas à 69 

coordenadoria de administração e patrimônio. Eduardo diz, que isso deve ser comentado com 70 

os alunos dos atuais primeiros anos, para eles não desanimarem de cursar da educação física 71 

no ano seguinte (disciplina optativa de esportes). Mauricio recomenda que os alunos, na 72 

dúvida devam se matricular na disciplina, e caso a quadra não fique pronta, depois eles podem 73 

ainda cancelar caso não queiram permanecer na disciplina. Sobre o uso da quadra e acesso, 74 

Maurício diz que as aulas são prioridade, mas pondera que depois deverá ser elaborada a 75 

política de uso da quadra.  76 

Outro informe: salas fechadas do prédio. Maurício informou que o contrato de limpeza do ano 77 

que vem vai ser renovado e vamos conseguir abrir mais salas. Também devemos conseguir 78 

algum mobiliario para as mesmas. Só que a planta original do prédio não previa algumas 79 

estruturas que deverão ser cobradas na avaliação do MEC. Uma das salas que seriam 80 

gabinetes será transformada em sala da CPA, outra será para destinada para depósito 81 

temporário, outra para coordenação dos cursos superiores (já existente), outra para a 82 

coordenação dos cursos médios e outra para atendimento por parte dos coordenadores. 83 

Encerramento: Concluída a pauta, o Presidente em Exercício Maurício Carreira encerra a 84 

reunião às quinze horas e cinquenta e quatro minutos, e agradece aos presentes. Eu, Alexandre 85 

Fonseca Jorge, lavrei a presente ata a qual dato e assino junto com o Presidente em Exercício 86 

e demais Conselheiros presentes.  87 

Bragança Paulista, 30 de novembro de 2018. 88 

Maurício Costa Carreira (Presidente)      89 

Alexandre Fonseca Jorge (Secretário)      90 

Adriano Henriques Machado        91 
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Antônio Wilson Ramos        92 

Edmir Louis Bruno Cruz        93 

Edison Aparecido Bugana        94 

Eduardo Lopes Silva          95 

Pedro Luís Calheiros da Silva       96 

Rosalvo Soares Cavalcante Filho       97 

Samara Valdo de Oliveira         98 


